

国際交流

— International Exchange —

2014年 ダブルディグリープログラム(単位互換制度)、 秋入学、短期留学制度は2年目を迎えます!

ダブルディグリープログラム、秋入学 短期留学制度を開始して2年目。グローバル人材をめざし、多くの留学生が在籍しています。2014年春には、初めてのスリランカ人学生を迎へ、別府溝部学園短期大学は、より国際化しています。また、上海友好締結校からの短期留学生45名がキャンパスで日本語と日本文化を勉強しています。2014年秋には、日本人学生の上海友好校での短期留学が実施されます。(予定)皆さんも、国際的なキャンパスで、新しい青春の一ページを開きませんか。

留学制度

オーストラリア 南クイーンズランド州立短期留学 中国上海市短期留学

日本医療福祉事務士教育協会主催(別府溝部学園短期大学共催)の研修旅行です。この研修旅行を修了すると、南クイーンズランド州立大学より英語会話「医療福祉」の各1単位が認定されます。当然本学の卒業単位としても認定されます。

目的地:オーストラリア クイーンズランド州 トゥーンバ市

期間:平成26年9月(予定)



教育方針として国際性を重視している本学ではアメリカ、中国、韓国の大学と友好締結し、積極的に国際交流を推進しています。

友好交流締結校

[米国] ワシントン州立大学 / 韓国青陽大学
[韓国] 麗北外国语専門大学 / 大連外国语学院
[中国] 潘陽師範大学 / 上海東海職業技術学院
上海中華職業技術学院 / 上海思博職業技術学院



ようこそ別府溝部学園へ

ライフデザイン総合学科
国際交流課長
佐藤 別好

今年は、74名でのスタートです。初めてスリランカ出身の留学生が入学。6月に短期留学生第2陣30名を受け入れ、9月には秋入学生を迎えます。留学生によるボランティア団体「国際先鋒隊」は、亀川商店街、漁港、海岸の清掃活動を行っています。また、亀川小学校での絵本の読み聞かせを始め、地域交流活動は高く評価されています。今春の卒業生は、長崎県立大、APUアジア太平洋大3年次編入、別府大3年次編入などに合格しています。留学生が積極的に日本人や他の外国人との交流を深めながら「眞の国際人」として活躍できる場を作っていくたいと考えています。



学生活動状況

日本の文化を学ぶ

日本の伝統文化、日本人の生活習慣を学ぶために、「体験型学習」があります。日本人のもの見方、考え方を体験する楽しいひとときです。



公開講座「肉まん作り」



春節祭

The aid message from seniors



私は中国で看護師として働いた経験があり、日本の看護・介護に興味がありました。溝部学園で初めて介護福祉に触れ、介護福祉についての専門知識を学びたいと思って介護福祉学科に転科しました。あつという間の3年間でしたが溝部学園で恩師として日本人学生に出会えたことは私の一生の宝です。「留学=学習」といいかたちですが学習はもちろん、多くの出会いこそが学習であると思いました。私自身も大学院で1年間学び、より広い世界を見つけて自分の視野も広げました。これから思いきれない困難もあると思いますが、簡単には諦めず前に進もうと決めています。皆さん、留学生活はもちろん、人との出会いを大切にして楽しく充実した留学生活を送ってください。

(介護福祉学科 平成24年度卒業
王 勇輝 フンリシアンさん(中国・大連出身)

日本語スピーチコンテスト

マさん、最優秀賞に輝く

11月16日(土)にホテルホール大分で開催された大学コンソーシアムおおいた主催の「OITA学生提言フェスティバル(スピーチ大会)」にマフォンチュンさんが出場。

マさんは、「マイナス40度の世界」をテーマに冬にはマイナス40度になるふるさとのハリビン。そのことを辛く感じたことはなかった。しかし、ある日、父が娘たちに会けた『女のお子は学校を辞めさせる。人の嫁になると勉強は無駄だ』という言葉に私の心は凍り付いた。すっかり泣いていた私に『安心して勉強を継がなさい』と三人の姉たちが励ました。物心両面の支援に凍り付いた私の心は溶けていった。今では、家族を思う父の愛情の表現だったと理解できるようになつた。父は今回の日本留学も気持ちよく応援してくれたのだ。家族の強い絆を熱祭。最優秀賞に輝いた。



トロフィーを手にする
マホンチュンさん



小学校絵本読み聞かせ



別府夏の宵まつり



地域清掃活動



2001年、桜が咲いていた季節、私は溝部学園短期大学に来て日本留学生生活を始めました。2年後、京都精華大学に進学し、人文科学で勉強を続けました。卒業後、私は帰国し、今まで溝部21世紀住益出国留学センターに勤めています。日本に留学した五年間、私は自分自身の知識を広げるとともに、日本の社会や文化を深く理解し、日本人の優しさ及び日本の綺麗さは心に深く刻み込まれています。しかし現在、多くの中国人は歴史を原因として日本人のことを誤解しています。私はもっと多くの中国人が日本に行き、日本の本当の一面を見てほしいと思います。毎年たくさんの学生さんを見送り、心から喜んでいます。日本で勉強している皆さん、頑張ってください。日本と日本人の眞的一面を國の人達に見せましょう。

(環境デザイン学科 平成15年度卒業
王 秀梅 ワンシュメイさん(中国・瀋陽出身)